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Abstract (en)
[origin: WO8606383A1] Compositions for use in the determination of the molecular weight(s) of protein(s), comprise at least one protein or
polypeptide of known molecular weight selected from the group of Ig Components consisting of the immunoglobulins, particularly immunoglobulin G,
and fragments and polymers thereof. Methods for the detection and/or determination of the molecular weight(s) of one or more sample proteins using
such compositions are also disclosed.

Abstract (fr)
Compositions destinées à être utilisées dans la détermination du/des poids moléculaire(s) d'une/de protéine(s) et comprenant au moins une protéine
ou un polypeptide d'un poids moléculaire connu sélectionné dans le groupe des composants Ig représentés par les immunoglobulines, en particulier
l'immunoglobuline G, ainsi que par des fragments et des polymères dudit groupe. Les méthodes pour la détection et/ou la détermination du/des
poids moléculaire(s) d'une ou de plusieurs protéines échantillon utilisant de telles compositions sont également décrites.
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